

TINLOT

« Pour eux » : un dernier souper pour remercier tout le monde

Après 13 ans de soutien aux associations œuvrant pour les handicapés, l'ASBL « Pour eux » de Fraiture cesse ses activités. Avec un dernier souper le 21 janvier.

• Sarah JANSSENS

Jean-Marc Delbovier, son épouse, son frère, sa belle-sœur, son meilleur ami et les autres membres, plus jeunes, de l'ASBL « Pour Eux » ont décidé d'arrêter leurs activités de soutien à des associations œuvrant pour les personnes handicapées. Et même si quelques notes d'émotion et de regret pointent dans la voix du vice-président fondateur de l'ASBL, c'est non sans beaucoup de fierté que le Fraiturois annonce le bilan de ces 13 années d'activités. « Nous avons soutenu 11 associations différentes, et réussi à offrir 76 000€ de dons depuis notre création », énonce le fondateur. À cette époque, Jean-Marc Delbovier cherchait un second souffle à côté de son emploi et c'est en aidant les personnes handicapées avec lesquelles travaille son épouse – au home de Favence – que Jean Marc l'a trouvé. « Pour eux » est né, avec l'ambition d'aider chaque année une associa-



La brocante début septembre était l'activité phare de l'ASBL, à côté de souper et autres bourses aux vêtements.

tion œuvrant pour des personnes handicapées. « Nous avons commencé par aider le Home de Favence. Je me souviendrai toujours d'un spectacle qui avait été créé par les élèves de Saint-Martin à Nandrin (NDLR : où Jean-Claude Wilmes, président de l'ASBL était à l'époque directeur de l'école) et où les personnes handicapées du home ont été invitées sur la scène à la fin du spectacle. »

Depuis lors, entre autres, le Chat botté (à Incourt), l'Ancre bleue à Liège, Hippopassion à Fraiture, Le Vivier à Oupeye, Domisiladoré à Engis ou encore Embarquement

immédiat à Liège – qui est l'association aidée en 2016 – ont reçu entre 4 500 € et 9 000 € de dons récoltés par l'ASBL au travers de toutes leurs activités.

« Mais ça coince au niveau du temps. Mon épouse et moi, nous nous consacrons à un projet humanitaire au Sénégal. Mon frère et ma belle-sœur se sont lancés en tant qu'indépendant à côté de leur emploi. Quelques jeunes avaient renforcé l'équipe ces dernières années, mais entre leur vie professionnelle et étudiante, c'était devenu difficile pour eux également. »

L'ASBL organisera donc son dernier souper le 21 janvier prochain à 19h au D'Zy à Fraiture. Surprise pour le menu, mais l'ASBL a voulu faire un repas plus « recherché » que d'habitude « pour remercier toutes les personnes qui nous ont soutenus ». L'ASBL remettra également le chèque à l'ASBL « Embarquement immédiat » et remerciera toutes les équipes des ASBL avec qui les membres de « Pour Eux » ont créé des liens très forts tout au long de ces années. ■

► Infos et réservations : Jean-Marc Delbovier, 0486/997415.